

Toni Marshall war da

Endlich weiß man, was **Tony Marshall** des öfteren nach Augsburg führt (SoPress berichtete bereits mehrfach). der Sänger ist Gründungsmitglied und Patron der im Raum Augsburg ansässigen Schutzgemeinschaft für Immobiliengeschädigte. Er fördert, wo es nur geht, deren Ziele, weil er selbst schon einmal Opfer übler Praktiken verantwortungsloser Struktur- und Drückervertriebe geworden war.

Der Anlass seines aktuellen Besuchs war besonders erfreulich,

galt es doch einer 61-jährigen Rechtsanwaltsangestellten aus dem Landkreis zur 100. erfolgreichen Bankenvergleichsabwicklung zu gratulieren, die die Schutzgemeinschaft seit der Gründung vor etwa eineinhalb Jahren ermöglicht hat. Ein weiterer wichtiger Grund für seine Augsburg-Visite war die Vorbereitung mit seinem Augsburger Rechtsberater für das ab dem 6. Juli in Altusried bei Kempten beginnende Freilichttheaterspektakel „my fair lady“, in dem er die Hauptrolle des Prof. Doolittle spielt.



Tony Marshall, bundesweit bekannter Entertainer und Gründungsmitglied der Schutzgemeinschaft für Immobiliengeschädigte, ließ sich von den Vorständen Andrea Reiser und Sabine Baur bei einer Stippvisite in Augsburg über die erfolgreiche Arbeit des gemeinnützigen Vereins informieren.